



Vincent explique les grands principes de taille des arbres fruitiers devant 25 participants très à l'écoute... et même peut-être un peu inquiets...



Cette première séance est une initiation à la taille d'entretien de l'arbre. Elle est possible même si l'arbre est en fleur.



Chaque coupe doit être à quelques millimètres du bourrelet, à la base de la branche...



Après inspection générale de l'arbre, Vincent a sélectionné les premières branches à couper... en ayant préalablement identifié les bourgeons à fleurs (donc à fruits)... et ceux à feuilles...



La coupe sera... là !!!





Monsieur Crosnier (Espace motoculture à Bonnelles) nous avait apporté un sécateur électrique portatif. Vincent l'a testé et nous a fait part de son incroyable efficacité !



Pour les branches les plus grosses, la scie est la bienvenue...



Quelques participants ont mis en application avec succès les explications de Vincent.

Bravo !!!!

Maintenant, les participants vont pouvoir dès leur retour à la maison faire savoir à leurs arbres fruitiers qu'ils ont intérêt à bien se tenir sinon... attention les branches !

De nombreux participants ont fait part de leur souhait d'une séance de taille pour améliorer la fructification... c'est noté et peut-être à l'automne !

Merci Vincent !!!!